

Journal de 13 heures
Au Rwanda les combats se poursuivent et sont
très violents ce matin. Les rebelles
sembleraient gagner du terrain

Jean-Pierre Pernaut

TF1, 10 juin 1994

[Jean-Pierre Pernaut :] [...] c'était le 10 juin 1994.

Je reviens à l'actualité d'aujourd'hui avec une autre guerre, celle du Rwanda où d'autres massacres continuent. Hier [9 juin], vous le savez, l'archevêque de Kigali, des évêques et une vingtaine de prêtres ont été assassinés. Aujourd'hui les combats se poursuivent dans la capitale du Rwanda. Ils sont très violents ce matin et les rebelles sembleraient gagner du terrain [des images de civils blessés à la tête, notamment par arme blanche, sont diffusées]. Les vols humanitaires en tout cas ont été suspendus.